

**Partido Demócrata Cristiano
Consejo Nacional**

Voto Político

1. Chile atraviesa un momento de incertidumbre y confusión. Con premura, requerimos volver a construir certezas y definir un camino común. Luego de dos procesos constitucionales sin acuerdos mayoritarios por posiciones extremas, siguen pendiente acuerdos que nos permitan resolver las deudas sociales y volver a propiciar las oportunidades y el desarrollo para todos.
2. La Democracia Cristiana es un partido que ha promovido los cambios sociales en democracia y con mayor justicia social. No creemos que sólo el Estado resuelve todo, tampoco un mercado desregulado y “cruel”, sino en la convicción en un Estado y un Mercado que pongan a las personas y las comunidades en el centro de su quehacer. Esto debe volver a ser la principal preocupación de la política para abordar los desafíos de este tiempo.
3. Comenzamos un nuevo ciclo político que nos pone como tarea principal la construcción de una alternativa que vuelva a encausarnos en el camino del desarrollo. Esto supone dos tareas que deben ser parte de un mismo proyecto: el crecimiento económico y la seguridad en todas sus dimensiones.
4. Desde la DC promovemos un “**desarrollo con seguridad y equidad**”. Es un desafío que nos interpela a promover transformaciones sociales, con bienestar material y gobernabilidad y estabilidad política y para ello se requiere construir mayorías políticas que lo hagan posible.
5. Por ello, es correcto el llamado a la unidad política estratégica que han indicado los partidos del oficialismo, y valoramos que diversos partidos planteen que ello se puede lograr con más de una lista parlamentaria, no insistiendo en una sola.
6. En la misma línea anterior, y siempre con un ánimo de sumar en la diversidad y en unidad con las fuerzas progresistas, creemos que para lograr mayorías que puedan ser alternativas de gobierno, la elección presidencial debe plantearse con dos candidaturas en primera vuelta, fruto de primarias respectivas. Ello permite que la ciudadanía resuelva qué proyecto prefiere dentro del progresismo y amplía la base de votación, para converger en un acuerdo para la segunda vuelta. Es decir, ni la lista parlamentaria única y candidatura presidencial única del oficialismo y la DC nos

permiten llegar a las mayorías ciudadanas, como tampoco el camino propio. Y, en ningún caso, acuerdos electorales con partidos de la derecha chilena.

7. En esa línea la Democracia Cristiana tendrá candidato/a presidencial e impulsará primarias con los partidos del Socialismo Democrático y la FRVS cuya base son ideas, valores y propósitos comunes y lo señalado anteriormente.
8. Asimismo, desde hoy iniciamos el trabajo para reelegir a nuestros representantes en el Congreso y la búsqueda de nuevos liderazgos para los distritos y circunscripciones en el país. Aspiramos a converger también con el Socialismo Democrático en la elección parlamentaria. Por este motivo, la Mesa Nacional y el Consejo Nacional inicia un proceso de participación de la militancia y acuerdan visar un proceso de planificación estratégica con metas claras y definidas, así como una carta gantt a abril de 2025 orientadas a lograr dos objetivos: elegibilidad y construcción con otros de una alternativa política.
9. Finalmente, recordamos que, hace 35 años, nuestro país eligió a Patricio Aylwin Azócar para encabezar el gobierno tras el retorno a la democracia. Don Patricio nos invitó a construir una “Patria justa y buena” para todos. A partir del enorme legado del expresidente Aylwin, señalamos que nos rebelamos a este clima de confrontación política que inmoviliza y a un estancamiento económico que detiene toda posibilidad de progreso. Somos un partido que se ha jugado por las transformaciones que benefician a las grandes mayorías que sustentan a nuestro país. Por todas estas consideraciones, nos volveremos a jugar para que Chile retome el camino de los acuerdos y el progreso. Chile puede ser más próspero y justo. Chile puede más.

Santiago, 14 de diciembre 2024